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ATA 02/02 CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PORTO ALEG RE 1 
Aos quatorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dois, reuniu-se ordinariamente  2 
às dezenove horas no auditório da Secretaria Municipal de Saúde de Porto Alegre, a 3 
Plenária para deliberar a seguinte pauta: 1)Leitura e aprovação da ata nº01/02; 4 
2)Informes; 3) Hospital Banco de Olhos - HBO; 4) Re latório do Hospital São Lucas; 5 
5)Assuntos gerais. Conselheiros presentes : Paulo Ricardo Barbosa, Ronald Selle 6 
Wolff, Darcy Dias, Neuza Heinzelmann, Ione Nichele, José Dutra, Zilda Martins, Eva dos 7 
Santos, Ana Cirne, José Pintado, Carlos Geyer, Célia Ruthes, Rosa Harzheim (FJ), Paula 8 
Fiori, Ana Moreira, Sônia Mansur, Adelaide Konzen, Jairo Tessari, Roger dos Santos 9 
Rosa, Stella Graeff, Ana Boll e Jorge Abib Cury. Não conselheiros : Deoclides Almeida, 10 
Gerci Rodrigues, Nina de Britto Araújo, Graciela Antunes, Darcy Dias, Maria Canter, Júlio 11 
Bohel, Tânia Faillace, Denise Girardi e Jane Pilar. 1)Leitura e aprovação da ata nº01/02 : 12 
Conselheira Ana Cirne fez a leitura da mesma que a pós as correções foi aprovada com 9 13 
votos a favor e 8 abstenções. 2)Informes : Enfª Lisiane, da Equipe de Epidemiologia, 14 
apresentou os dados atualizados sobre a Vigilância da Dengue. Neste ano já foram 15 
investigados 75 casos, 7 confirmados, 60 com diagnóstico laboratorial em andamento e 2 16 
descartados (quadro em anexo). Conselheira Ione, informou que dia 05/03 haverá reunião 17 
com os CLS’s e a pauta será: Ciclo do OP e Conferência de Saúde do Trabalhador. 3) 18 
Hospital Banco de Olhos - HBO :  Dr. Júlio, da GRSS, fez um histórico do contrato de 19 
metas entre SMS e HBO assinado em 10/08/01. A SMS enviou formalmente o pedido de 20 
manifestação escrita, por parte do hospital, quanto à previsão de início de funcionamento 21 
da urgência em função do prazo contratual ter esgotado em 10/12/01. Em seguida, o 22 
hospital manifestou-se respondendo que já procedeu a estudo arquitetônico, para 23 
viabilizar duas novas instalações, o que possibilitará o atendimento de urgência e o 24 
aumento das consultas eletivas. Em vista da necessidade de investimento em área física 25 
e equipamentos o HBO solicita o prazo de 15/04/02 para o início do atendimento de 26 
urgência. Dr. Júlio sugeriu que seja pedido um cronograma de execução e 27 
acompanhamento da obra. Conselheira Ana achou necessário acompanhar a obra para 28 
que o prazo solicitado não seja prorrogado. Conselheira Zilda informou que um usuário 29 
reclamou que não é disponibilizado equipamentos de alta tecnologia para usuários do 30 
SUS. Conselheiro Jairo reclamou que este ponto estava previsto como informe, por isso 31 
não se preparou para discussão. Sr. Deoclides considerou  que o contrato deve ser bem 32 
conhecido pela população, para que esta possa fiscalizar o serviço. Conselheiro José  33 
perguntou se os anestesistas estão atendendo pelo SUS.  Conselheira Adelaide 34 
considerou que o Conselho deve estar vigilante porque há casos de Instituições que se 35 
equipam com recursos do SUS e não disponibilizam esta tecnologia para os usuários. Dr. 36 
Júlio elencou os hospitais que já assinaram o contrato de metas, São Lucas da PUC e 37 
Instituto de Cardiologia, o que expressa  a gratuidade e a integralidade no atendimento 38 
incluindo procedimentos de alta complexidade. Quanto aos anestesistas, estes estão 39 
incluídos no valor pago pelo SUS às cirurgias. Destacou o papel que o Ministério Público 40 
tem tido como agente fiscalizador do SUS. Esclareceu também que as instituições 41 
filantrópicas têm que disponibilizar legalmente 60% do seu atendimento para o SUS, mas 42 
a maioria das instituições chega a 70% ultrapassando o teto físico financeiro previsto. 43 
Secretária, em exercício, Ana Boll, observou que o que está sendo proposto é o 44 
acompanhamento da execução da obra. Dr. Júlio comprometeu-se em enviar o pedido do 45 
cronograma preliminar e encaminhar a este Conselho. 4) Relatório do Hospital São 46 
Lucas : Coordenadora, em exercício, Ione informou que a SETEC analisou os relatórios 47 
do IIº sem. do ano 2001. Conselheira Adelaide sugeriu que a SETEC sistematize os 48 
dados contidos do relatório e apresente-os junto com o parecer. Dr. Júlio sugeriu 49 
mudanças que permitam a negociação de procedimentos necessários para a cidade ou 50 
região. Coordenadora, em exercício, Ione informou que o Núcleo de Coordenação deste 51 
Conselho e a Mesa Diretora do CES farão uma reunião para tratar do projeto Saúde 52 
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Solidária. Conselheiro Jorge fez a leitura do parecer nº01/02 – SETEC: “A Secretaria 53 
Técnica - SETEC, examinou os  relatórios de atividades do Hospital São Lucas ( julho, 54 
agosto e setembro) e constatou que este não preencheu o item 4 do relatório (aplicação 55 
dos recursos da Saúde Solidária)  porque não recebeu os recursos referentes ao trimestre 56 
citado. Em relação aos meses de outubro, novembro e dezembro , o Hospital recebeu 57 
recursos no valor de R$ 231.299,47  referente ao trimestre. Nos relatórios analisados não 58 
foram observados evidências de uso indevido de recursos. A SETEC é de parecer 59 
favorável a aprovação dos mesmos.” Este Relatório foi aprovado com 15 votos a favor e 60 
02 abstenções. 5)Assuntos gerais: Sr. Deoclides perguntou sobre o projeto de 61 
municipalização de CS Murialdo. Secretária, em exercício, Ana Boll respondeu que o 62 
processo está em negociação entre os dois gestores e em seguida será remetido à 63 
comissão. Em função de uma nota denominada “Em defesa do doente mental “ publicada 64 
pelo SIMERS, em 06.02.02, houve um debate intenso a respeito deste tema e foi proposto 65 
que na próxima plenária seja incluído a Saúde Mental também como pauta. Conselheiro 66 
Jorge levará essa discussão para a Comissão de Saúde Mental deste Conselho. A nova 67 
representação do SIMERS informou que a partir de agora haverá uma interlocução 68 
permanente da sua entidade com este Conselho. Nada mais havendo a tratar a reunião 69 
encerrou-se as 20:50hs.   70 
 71 
 72 
                          Ione T. Nichele                    Jane Pilar 73 
          Coordenadora Substituta                                 Secretaria Executiva 74 

Ata aprovada na reunião do plenário de 07/03/02. 75 


